

Análisis Técnico de Forex NZDUSD : 2016-02-11

Escrito por IFC Markets - 11/02/2016 09:21

El jueves y el viernes se publicarán los datos macroeconómicos

El dólar neozelandés se ha fortalecido y parece relativamente estable. No ha reaccionado al anuncio de la jefa de la Fed Janet Yellen que todavía es probable un crecimiento de la tasa de interés de EE.UU. durante el año corriente. Notemos que en Nueva Zelanda está establecida una de las tasas de interés más altas entre los países desarrollados 2.5%. En Australia es de 2%, en Noruega — 0.75%, en Canadá — 0.5%. ¿Se continuará el crecimiento del dólar neozelandés?

No excluimos que la tasa de interés relativamente alta en Nueva Zelanda puede hacer atractivas las operaciones monetarias carry trade y aumentar la demanda del dólar neozelandés. Los indicadores económicos del país parecen positivos. El desempleo en el 4 trimestre se ha bajado desde 6% hasta 5.3%. El crecimiento del PIB en el 3 trimestre fue de 2.3%. El jueves y el viernes en Nueva Zelanda se publicarán el índice de la actividad productiva y la inflación del enero. Los pronósticos son positivos. El principal riesgo para el dólar neozelandés es la posible baja de la tasa de descuento por el estado demasiado positivo de la economía. Pero todavía la probabilidad de tal acontecimiento no parece muy alta — en el nivel de 35% según las dinámicas del mercado de futuros.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/10-02-2016.png>

En el marco temporal diario, NZDUSD: D1 intenta a volver a la tendencia ascendente anterior. Los indicadores MACD y Parabolic demuestran señales de compra. El indicador RSI no ha llegado a la zona de sobrecompra, pero se encuentra por encima de la marca de 50. No se nota ninguna divergencia. Las bandas de Bollinger se han estrechado, que significa una volatilidad baja. No excluimos la continuación del movimiento alcista, si el dólar neozelandés supera el último fractal superior, la banda de Bollinger y la media móvil de 200 días: 0.675. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo de la señal de Parabolic, la línea de Bollinger y el último fractal inferior: 0.641. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (0.641), sin activar la orden (0.675), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 0,675

Stop loss por debajo de 10,641

=====